

Éxito de participación en la XLII edición del Día de la Bicicleta Calzada de Calatrava con más de 750 ciclistas

Más de 40 empresas de la localidad han colaborado en este evento, una cita ya consolidada en el calendario estival calzadeño

Calzada de Calatrava, 1-9-2025.- Más de 750 ciclistas de todas las edades participaron este domingo 31 de agosto en la XLII edición del Día de la Bicicleta de Calzada de Calatrava, una actividad consolidada dentro del calendario estival de esta localidad, que volvió a llenar las calles del municipio de ambiente familiar, convivencia y deporte al aire libre.

El recorrido arrancó en la Plaza de España y finalizó en el Parque Reina Sofía, donde se celebró un sorteo con más de 40 premios aportados por empresas y comercios locales. Entre ellos, destacaron 13 bicicletas que fueron especialmente valoradas por el público infantil y juvenil.

Este año, como novedad, el sorteo se realizó de manera digital, gracias a la colaboración de la empresa Dtled, que cedió una pantalla LED para facilitar el desarrollo de esta parte del evento, aportando así un componente tecnológico y visual muy bien recibido por los asistentes.

El concejal de Deportes, **José Manuel Rodríguez Torres**, ha agradecido la participación de los vecinos y vecinas del municipio, subrayando que jornadas como esta reflejan el compromiso de Calzada de Calatrava con la vida saludable y la participación comunitaria: “Gracias a todas las familias que se sumaron un año más a esta cita. La implicación y el entusiasmo de nuestros vecinos demuestran que somos un pueblo unido, activo y con ganas de disfrutar juntos del espacio público”.

El Ayuntamiento de Calzada de Calatrava ha expresado también su reconocimiento a los más de 40 comercios y empresas colaboradoras que, con su aportación, han contribuido al desarrollo del evento.

Asimismo, ha agradecido el trabajo de los voluntarios encargados de la logística, la distribución de las bolsas del corredor y del avituallamiento, así como la labor de la Policía Local y Protección Civil, que velaron por la seguridad de todos los participantes a lo largo de la jornada.

Con iniciativas como esta, Calzada de Calatrava refuerza su apuesta por la promoción del deporte, la cohesión social y el uso compartido del espacio público como lugar de encuentro.